

*18 abril 1961: Fidel y el bautismo
de los tanques cubanos en Playa
Girón (Podcast)*



18 DE ABRIL

GIRON
Victorioso

**DÍA DEL
TANQUISTA**

internet

Por: Marianela Samper

Al siguiente día de producirse la agresión por Playa Girón comenzó la contraofensiva sobre las posiciones ocupadas por la brigada mercenaria que inútilmente trataba de dominar parte del territorio de la costa sur de la provincia de Matanzas.

El accionar de las tropas blindadas frente a los mercenarios, el ejemplo y la estrategia de un líder con el respaldo del pueblo, fueron decisivos para alcanzar la victoria en menos de 66 horas.

El entonces joven miliciano Ra Juvebal Cuesta Gutiérrez rememora el ejemplo del Comandante Fidel Castro y sobre todo la manera en que trabajó la unidad de todas las fuerzas para conseguir lo que finalizó con la victoria.

<https://www.radiohc.cu/especiales/exclusivas/381132-18-abril-1961-fidel-y-el-bautismo-de-los-tanques-cubanos-en-playa-giron-podcast>



Radio Habana Cuba